

南教指第743号
令和3年6月7日

南城市立幼稚園・小中学校
保護者の皆様へ

南城市教育委員会
教育長 上原廣子
(公印省略)

南城市立小学校および中学校の臨時休業について(お知らせ)

時下、平素より本市の感染症対策へのご理解とご協力に感謝申し上げます。

さて、県内では新型コロナウイルスが全国でも過去に経験のないような拡大局面にあります。これをふまえ、本市の小中学校について下記の通り臨時休業を行います(久高幼稚園・小中学校を除く)。

急な決定で、各ご家庭へはご負担をおかけしますが、早期の収束に向け人流を抑制する強い措置への対応へご理解とご協力をお願ひいたします。

記

1 期間

【小中学校】令和3年6月8日(火)～令和3年6月20日(日) 臨時休業

【幼稚園】上記期間は登園自粛の要請を行います(期間中は申出書提出、弁当・おやつ持参)。

※詳細は各園・学校からのメールやホームページで確認ください。

2 休校の理由:

- ・感染経路不明者や10代以下の子供達の感染者の増加
- ・6月7日からの県立学校休業措置に伴い、市町村へも同様の対応が要請された。

3 安全な場所の確保が困難な、小学校児童について

○保護者が仕事を休めず、親戚や友人等に世話ををする人がいない小学生は学校へ相談して下さい。

※相談の前に学校を含めた外出、接触の徹底的な削減に向けた対応を家庭で検討して下さい。

○学校の児童受け入れ可能時間

- ・午前8時15分から午後3時まで『昼食は、各自で弁当を持参して下さい』

※登校時に健康観察表を確認します(体調に異常がない、同居の家族に風邪などの症状がない)

4 その他

- ・休業中の幼児児童生徒は、原則自宅待機です。今は、不要不急の外出の自粛を徹底ください。
- ・小中学校の部活動、スポーツ少年団の活動は、6月7日(月)から停止します。
- ・幼児児童生徒が陽性または濃厚接触者となった場合は、速やかに学校へ連絡してください。

【関係機関について】

○「県電話相談窓口」098-866-2129 ※24時間対応で土日・祝日実施

○「南部保健所」は現在大変混み合い対応が困難となっています。

※今後の状況に変化があった場合は、改めて連絡いたします。



南城市防災メール↑

★新型コロナが格段と身近になってます。「みんなの命を守る」責任ある行動をお取り下さい。

■資料 6月4日（金）沖縄県教育委員会

教育長メッセージ

本県における新型コロナウイルス感染症の感染状況は、全国においても過去に経験のないような拡大局面にあり非常に厳しく、収束の兆しが見えず、医療提供機関のひっ迫を引き起こすなど、危機的な状況が続いていることから、今回、沖縄県新型コロナウイルス感染症対策本部から県立学校に対して休校措置の要請がありました。

学校においても児童生徒の感染者数も増えており、学級閉鎖も増加傾向にあります。

県教育委員会では、これまで時差登校や分散登校等を実施し、感染症対策と学びの保障の両立を図ってきましたが、子どもたちの健康と安全を守ると同時に、人と人との接触機会を徹底的に低減し、県全体の感染拡大を抑止するためには、臨時休校はやむを得ないと判断し、県立学校を令和3年6月7日から6月20日までの期間、原則、臨時休校とすることを決定いたしました。

幼児児童生徒の皆さんには、今回の臨時休校は、新型コロナウイルス感染症の拡大を止める目的で行っていることを理解し、不要不急の外出を避け、自宅で過ごすよう心がけてください。また、自宅でも、感染症対策を徹底するとともに、学校の再開に備えて、宿題や自学自習に励んでください。

保護者の皆様におかれましては、学校の臨時休校で大変ご苦労をおかけするとは存じますが、今回の休校措置は苦渋の判断であることをご理解いただき、臨時休校中はもとより、その後の生活においてもご協力くださいますよう、お願いいたします。

また県民の皆様におかれましても、ご自身や子ども達を守るためにも外出及び接触機会の徹底的な削減に努めていただき、学校が一日でも早く正常な教育活動に戻れるよう、感染症対策のさらなる徹底にご協力を願いいたします。

令和3年6月4日（金）
沖縄県教育委員会
教育長 金城弘昌

■その他

- ・6月3日（木）玉城知事コメントもwebより併せてご覧下さい。
- ・公的機関の発信する正確な情報に基づいた、冷静な行動をお願いします。